

Aplauso unánime del "món fester" al BIC del Consell para la Romería - Mediterráneo - 04/03/2017

LUZ VERDE OFICIAL A LA DECLARACIÓN

Aplauso unánime del 'món fester' al BIC del Consell para la Romeria

► Ayuntamiento, UJI, Generalitat y entes valoran «la máxima protección» al acto

► Destacan el símbolo de la cohesión social y elemento diferencial de la Magdalena

CRISTINA GARCIA
cgarcia@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Aplauso unánime del *món fester* y los colectivos e instituciones de Castellón a la declaración de la Romería de les Canyes como bien de interés cultural (BIC) inmaterial, que ayer oficializó el pleno del Consell y que avanzó en su edición **Mediterráneo**.

Desde la Generalitat, el consejero de Cultura, Vicent Marzá, señaló ayer que «el BIC es la afirmación colectiva de la identidad de Castellón y símbolo de su cohesión social», mientras que, en el plano municipal, la alcaldesa, Amparo Marco, mostró su «satisfacción», porque la Romería «es un elemento fundamental y uno de los símbolos de nuestras fiestas», destacando su importancia «cara a potenciar la internacionalización y a dar a conocer la Magdalena y la ciudad fuera y que sea revulsivo económico». La concejala de Cultura, Verónica Ruiz, manifestó estar «muy contenta» por que la semana grande «vaya a más» con el BIC, que «protege la cuna de nuestros orígenes».

MULET, IMPULSOR // La portavoz del PP, Begoña Carrasco, destacó «la puesta en valor de nuestras tradiciones, impulsada por los populares en el consistorio y de la mano de Miguel Ángel Mulet en Les Corts, pese a los impedimentos de CSeM, que vetó la iniciativa».

El presidente de la Junta de Fiestas, Juanvi Bellido, señaló que «es un hito, que marcará la Magdalena 2017» y «servirá para proteger



LAS REINAS BERTA Y ESTEFANÍA VISITAN EL CONCESIONARIO DE AUTOS MICHAVILA

◦ Las reinas Estefanía Climent y Berta Montañés visitaron Autos Michavila, acompañadas de Fran Aguilera, director comercial; Luis Fajardo, jefe de almacén de Michavila; y Gustavo Rubio, gerente de Seat Michavila, y Fernando Sos.



VICENT MARZÀ
CONSELLER EDUCACIÓ

«La Romería es la afirmación colectiva de la identidad de todo un pueblo»

ESTEFANÍA CLIMENT
REINA DE LAS FIESTAS

«Se reconoce así la importancia de la historia y tradición de la Romería»

LEANDRE ESCAMILLA
MOROS D'ALQUERIA

«Hay que proteger el patrimonio propio, el que marca la diferencia festera»

AMPARO MARCO
ALCALDESA CASTELLÓN

«Es símbolo único de la Magdalena y clave para dar a conocer Castellón»

JUANVI BELLIDO
PTE. JUNTA DE FESTES

«Es un hito para las fiestas que protege un acto principal de la Magdalena»

MANUEL TRILLES
COLLA REI BARBUT

«En fiestas, hay que sumar siempre y el BIC adjudica la máxima protección»

VERÓNICA RUIZ
CONCEJALA CULTURA

«El BIC proclama la importancia de la Romería como la cuna de Castellón»

CARLOS CHIPPIRRAZ
PTE. GESTORA GAIATES

«La Romería es un elemento único de las fiestas como lo son las gaitas»

LUIS ORIA
GERMANDAT

«Dar el BIC era de justicia y reconoce la máxima expresión de las fiestas»

BEGOÑA CARRASCO
PORTAVOZ DEL PP

«El BIC se impulsó por primera vez por el PP municipal y en Les Corts»

J.L. SANTOLARIA
PTE. FEDERACIÓ COLLES

«El BIC reconoce el peso de la tradición y la historia en las fiestas de Castellón»

WENCES RAMBLA
VICERRECTOR UJI

«La Romería es patrimonio histórico vivo y es importante su alta protección»

una de las máximas expresiones de las fiestas». Lo mismo el presidente de la Gestora de Gaiates, que destacó «el papel histórico e identitario» de la Romería, y reivindicó el BIC a las gaitas, «verdadero elemento diferenciador de Magdalena». Desde la Federación de Colles, José Luis Santolaria lo calificó de «reconocimiento

unánime a las tradiciones de Castellón», mientras que Luis Oria, de la Germandat, señaló que era una «distinción de justicia como máxima expresión festera».

Leandre Escamilla, de Moros, defendió «la protección al patrimonio propio, marcando la diferencia con cualquier otra fiesta», y reclamó el BIC al Pregó,

como Manuel Trilles, de Rei Barbut, que llama a «sumar». Desde la Host, Vicente Francisco señala que «nos posiciona en el mapa cultural». La UJI recordó que avaló el BIC con su informe.

La reina de la Magdalena 2017, Estefanía Climent, señaló que «será un honor estrenar la máxima protección este 2017». ≡